
CO\TL \E DI PALERMO
I\ CIRCOSCRIZIONE

\ erbale della seduta clel 12/12/2013

L'arrno cluemilcLtredici. il giorno dodici del mese di Dicembre in Palermo, nella Sala Consiliare

clella sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 95, il Consiglio Circoscrizionale
co1\,ocato dal Presidente con avviso n.3158 d,el26/ll/2013, ai sensi delle vigenti norme di legge

\tatutarie e regolamentari, assistito dal Resp. le Amministrativo A. M. Geraci
Alle ore 10,00 il Presidente , invita I'Esp.to Amministrativo A. M. Geraci nella qualità di
Segretario, ad effettuare l'appello, al termine del quale risulta assente il Consigliere: Buscemi.
Verificato il numero legale dichiara apefia la seduta nominando scrutatori i Conss. Buccola, Lepre,

Reina.

Il Presidente - comunica che stamani, presso la scuola Mantegna/Bonanno sono state distribuite la

caramelle ali' orario d'entrata.
Sempre oggi alle ore 10,30 presso p.zza Montegrappa ci sarà I' addobbo dell' albero da parte degli

studenti della scuola Costa.

Il Cons. Fazio - informa gli astanti che il Preside e gli insegnanti della scuola Bonanno si sono

complimentati per la splendida iniziativa presa dai Consiglieri della IV Circoscrizione (distribuire

caramelle e addobbare gli alberi).

Il Cons. Di Vincenti - chiede che venga sollecitata la R.A.P. per la pulizia in via Pagano.

Inoltre esprime solidarietà al commerciante preso a martellate per non avere voluto pagare il
"pizzo" , sul web se ne può prendere visione.

II Presidente - ribadisce che le immagini mostrate dai social in merito all' agguato sono state

disdicevoli.

Alle ore 10.05 entra in Aula il Cons. Buscemi.

Il Cons. Reina - chiede che domani il Consiglio venga aperto in tempo, al fine di adempiere a tlltti
gli impegni presi in occasione del Natale, e per potere scendere inp.zza per manifestare contro la
TARES. manifestazione organizzate da lui stesso.

Il Cons. Abbonato - ribadisce che in questa occasione la partecipazione di Tutto il Consiglio sia

doverosa nei confronti dei cittadini e del collega.

Alle ore 10.10 i Conss. Buscemi e Mancuso lasciano I' aula Consiliare.

Il Presidente - passa alla trattazione del punto A dell' O.d.G avente per oggetto: Mozione

"Rifacimento manto stradale via Dei Frati Minori".

Il segretario - ne da lettura alla fine della quale:
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Il Cons. Abbonato - ne relaziona il contenuto sottolineando I' importanza della reahzzazione dell'
inren-ento che agevolerebbe i residenti e tutti coloro cheSiornalmente transitano la strada oggetto

del documento.

ll Presidente -Verificata la presenza in Aula degli scrutatori, alle 10,15 pone in votazione per

appello nominale ia Mozione "Rifacimento manto stradale via Dei Frati Minori" .

Presenti e votanti n. 14

Assenti n, O2 (Buscemi, Mancuso)
Favorevoli n,14
Astenuti
Contrari

n.00
n.00

la mozione è approvata all' unanimità dei presenti in Aula.

Il Presidente - alle ore 10.20 dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario
(Esp.to Amm.vo A. M. Geraci)
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